

El sistema que dejó atrás las escaleras mecánicas

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2016(e)ko uztaila(r)en 06-(e)an 09:48etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 6 de Julio de 2016.

El sistema que dejó atrás las escaleras mecánicas

-

6 julio 201600:17

La proliferación de los ascensores públicos en las ciudades es bastante reciente. Este sistema se está empleando en detrimento de las escaleras mecánicas urbanas que empezaron a dejarse ver unos años antes. En Irun, éstas existen, con buenas cifras de uso, en Artia y en el acceso a la estación de tren desde Txanaleta. En ascensores, el primero fue el de Larreaundi, financiado con el Plan E e inaugurado en 2009. Recientemente se inauguró el que sube de la calle Jesús a la plaza de San Juan (y garantiza a su vez la accesibilidad a la planta noble del ayuntamiento) y actualmente se está construyendo el de acceso a Artaleku desde Luis Mariano.